

## Para este 13 de julio: Movimiento “Recuperemos Copiapó” define precandidaturas a alcalde y convoca a primarias ciudadanas

**E**n el marco del segundo Parlamento Comunal del movimiento “Recuperemos Copiapó”, la colectividad anunció que este sábado 13 de julio realizarán una primaria ciudadana para definir quién será el nombre que les represente en las elecciones municipales de octubre. Desde la organización, afirmaron que este proceso busca legitimar una candidatura fuera de los partidos tradicionales que, a su juicio, han cosechado el beneficio personal y no una mejor comuna para las copiapinas y copiapinos.

Las precandidaturas aceptadas para disputar la papeleta de este sábado, fueron la ex candidata a consejera regional y militante del Partido Popular, Joana Barrios, y el periodista José Manuel Gutiérrez, presidente del Partido Igualdad en Atacama. Ambos han sido dirigentes de distintas temáticas sociales en la región, desde la lucha por una vivienda digna hasta la protección de los derechos humanos en Copiapó.

Cabe recordar que alrededor de 200 habitantes de la ciudad, según el movimiento, participaron de los “mapeos ciudadanos” y la encuesta online “¿Cómo es el Copiapó que sueñas?”, los instrumentos que permitieron conocer las prioridades de la ciudadanía copiapina: combatir la delincuencia, limpiar la ciudad, mejorar el transporte público y un municipio confiable.

El movimiento especificó que se instalarán dos mesas de votación en las ferias de la calle Colo Colo y el sector de Paipote, junto con otro par en el Mallplaza Copiapó y la Plaza de Armas en el epicentro de la comuna. Asimismo, quienes podrán votar este sábado 13 de julio desde las 10:00 horas hasta las 16:00 horas, serán todas aquellas personas mayores de 18 años con derecho a sufragio, según la fiscalización que realizará la colectividad.

Toda la información y eventos sobre el Movimiento Ciudadano “Recuperemos Copiapó” está disponible en Instagram @recuperemos\_copiapo.

### JOANA BARRIOS

Una mirada de mujer podría llegar a la Alcaldía de Copiapó, la pre candidata del Partido Popular Joana Barrios, se medirá este sábado en el balotaje para definir al candidato a alcalde del movimiento ciudadano Recuperemos Copiapó. Joana quien es paramédico de profesión, se define como madre, pobladora y como mujer de esfuerzo, sabe bien lo que les cuesta a las madres solteras salir adelante en una comuna principalmente minera en donde las oportunidades para las mujeres son escasas, cree profundamente que el voto obligatorio le da posibilidades en esta elección, conocida en los sectores populares por su trabajo social, apuesta a renovar los aires en el edificio consistorial de Copiapó, nos cuenta que desde el mandato de Mónica Calcuta, que una mujer no llega al municipio. Le gustaría que Copiapó recuperara su Río, que es patrimonio cultural, además ve cómo pasan los años y la polución de los más de 36 relaves mineros insertos en la comunas siguen dañando la salud de la población, no se explica que como una comuna con tantos recursos siga hundiéndose en la miseria y no se vean cambios, esto se debe que siguen los mismos políticos de siempre y que son ellos los responsables de mantener estancadas las posibilidades de progreso, apuesta por el deporte, la cultura y mayor seguridad para Copiapó y pide a quienes se sientan representados por ella la apoyen este sábado en la primaria ciudadana que se llevara a efecto en la plaza de Copiapó, Paipote y la calle Colo Colo.